
Protokoll der Jahreshauptversammlung der Sportgemeinschaft Hönze e.V. am 21.03.2023 

um 19.00Uhr im Hönzer Eck 
 

Top 1 Eröffnung, Begrüßung, Bekanntgabe und Genehmigung der Tagesordnung sowie der Feststellung 

der stimmberechtigten Mitglieder 
 

Um 19.01 Uhr eröffnet der 1.Vorsitzende Stefan Kentzler die Jahreshauptversammlung und begrüßt alle 

Anwesenden. 

Es waren 14 stimmberechtigte Mitglieder anwesend. 

Die Tagesordnung wurde einstimmig genehmigt. 

 

Top 2 Totenehrung 
 

Stefan Kentzler gibt bekannt, dass seit der letzten Jahreshauptversammlung kein Mitglied verstorben ist. 

Jedoch ist das frühere Mitglied Karin Brandt gestorben. Sie hatte sich für den Verein engagiert, unter 

anderem für das Kinderturnen. 

 

Top 3 Verlesung und Genehmigung des Protokolls vom 28.06.2022 
 

Das Protokoll konnte im Schaukasten an der Hellmut-Schneider-Mehrzweckhalle und auf der Homepage der 

SG Hönze eingesehen werden. 

Das Protokoll wird einstimmig bei 2 Enthaltungen genehmigt. 

 

Top 4 Rechenschaftsbericht 
 

a) Jahresrückblick 

Der 1. Vorsitzende Stefan Kentzler berichtet, dass es eine Vorstandsitzung gab und wegen Corona sonst 

keine Aktivitäten stattgefunden haben. 

Es gab weder Eintritte noch Austritte. 

Die Laufveranstaltung konnte aufgrund von Corona noch nicht stattfinden. 

Im vergangenen Jahr wurden aufgrund des 50-jährigen Bestehens etliche Mitglieder geehrt, darunter auch 

Gründungsmitglieder. 

 

b) Kassenbericht 

Der Kassenwart Thomas Steller gibt den Kassenstand bekannt. 

Kassenbestand 28.06.2022: 2.935,35€ 

Kassenbestand 21.03.2023: 2.410,76€ 

 

Da keine Laufveranstaltung stattgefunden hat, ist der Bestand um ca. 500€ gesunken. 

 

c) Bericht des Vergnügungsausschusses 

Zur Adventszeit wurde am Dorfeingang wieder der Tannenbaum aufgestellt, der neue Toilettenwagen 

wurde bereits mehrfach vermietet und das Weinfest 2022 hat stattgefunden. Der Kassenbestand zum 

Jahresende 2022 beträgt 7.774,93€. 

 

Top 5 Kassenprüfungsbericht und Antrag auf Entlastung des Kassenführers sowie des gesamten 

Vorstandes 
 

Kathy Plath und Heike Kentzler haben die Kasse der SG Hönze am 28.06.2022 geprüft. 

Kathy Plath stellt den Antrag auf Entlastung. 

Die Entlastung wird einstimmig bei Enthaltung des Vorstandes genehmigt. 

 

  Im kommenden Jahr wird Janine Schneider zusammen mit Heike Kentzler die Kasse prüfen. 



 

Top 6 Jahresberichte der Spartenleiter 
 

a) Tischtennis 

Carsten Lechner berichtet, dass es weiterhin eine Spielgemeinschaft mit dem SV Westfeld gibt. 

Die erste Herrenmannschaft spielt weiterhin in der Kreisliga, die zweite Mannschaft weiterhin in der 

1. Kreisklasse. Die dritte und 4. Mannschaft beide in der 3. Kreisklasse. Diese können weder 

absteigen noch aufsteigen. Die 1. Jugendmannschaft ist Meister in der Kreisliga und nimmt an den 

Pokalendspielen teil. Die 2. Jugendmannschaft belegt zurzeit den 2. Platz in der 3. Kreisklasse. 

In der kommenden Saison werden die 3. und 4. Herrenmannschaft von zwei 4er Mannschaften auf 

eine 6er Mannschaft zusammengelegt. 

Die Zusammenarbeit mit dem Jugendtrainer wird zum Saisonende beendet. 

Der erste Vorsitzende bedankt sich bei Carsten Lechner für sein Engagement. 

 

b) Lauf 

Jens Fischer-Kumor berichtet, dass durch Corona der Lauf 3 Jahre nicht stattfinden konnte und 

betont, dass die Entscheidung, im letzten Jahr keinen Lauf durchzuführen, im Nachhinein die richtige 

Entscheidung war. 

In diesem Jahr wird die Hönzer LaufParty aber wieder stattfinden wird, am 10.06.23. 

In Hasede, wo sonst 450 Läufer teilnehmen, waren im letzten Jahr auch nur gut 200 Läufer, in 

diesem Jahr gab es wieder eine normale Beteilung. Der Duinger Berglauf wurde im letzten Jahr durch 

Mangel an Beteiligung abgesagt. 

Stefan Kentzler bedankt sich bei Jens Fischer-Kumor für sein Engagement. 
 

Top 7  Wahl eines Ersatz-Kassenprüfers 
 

Romina Fischer wird vorgeschlagen. Romina wird einstimmig bei eigener Enthaltung gewählt. 
 

 Top 8 Beitragserhebung und Beitragsverwendung 
 

Stefan Kentzler berichtet, dass keine Beitragserhöhung geplant ist. Es gibt hohe Ausgaben des Vereins durch 

Beiträge an Verbände. Es bleibt abzuwarten, welche Einnahmen die diesjährige Laufveranstaltung generiert. 

 

 Top 9 Behandlung von Anträgen 
 

Es liegen keine Anträge vor. 

 

Top 10 Ehrungen 
 

Geehrt wurde Hubert Mattke für 40-jährige Vereinszugehörigkeit. 

Stefan Kentzler überreicht Präsent und Urkunde. 

Der erste Vorsitzende bedankt sich für die Mitgliedschaft.  

 

Nicht anwesend waren Jutta und Armin Klingebiel, Janette und Dirk Sattler, jeweils 25 Jahre im 

Verein. 

Stefan Kentzler und Andreas Pistoor werden die nicht anwesenden Jubilare zu Hause besuchen. 



 

Top 11 Mitteilungen und Anfragen 
 

Stefan Kentzler teilt mit, dass am 01.07.2023 das Mofarennen, am 02.09.2023 das Weinfest, am 01.05.2023 

Maibaum aufstellen und am 10.06.2023 die 13. LaufParty stattfinden soll. 

In der Zeit vom 4.6.-24.6.2023 wird das diesjährige Stadtradeln stattfinden. 

Die SG Hönze wieder dazu wieder ein Team aufstellen. Es ist jeder herzlich eingeladen, in diesem Team 

mitzufahren! 

 

 

 

Der erste Vorsitzende wünscht allen Anwesenden Gesundheit und schließt um 19.45 Uhr die 

Jahreshauptversammlung der SG Hönze e.V. 
 

 

 

 

 

(Das Protokoll wurde in Abwesenheit der Schriftführerin Jutta Klingebiel vom 2. Vorsitzenden verfasst) 

 

 

 
 

 

Andreas Pistoor (2. Vorsitzender) 
 

 

 

 

 

 
 

Jutta Klingebiel, Schriftführerin 


